

Roque Pérez estuvo presente en distintas fiestas regionales

Escrito por Administrador

Lunes, 13 de Octubre de 2014 00:00

{besps}produccionyturismo13102014|width=215|height=161{/besps}

El fin de semana último, la localidad de Uribelarrea fue escenario de una de las fiestas más grandes de la región, la 6º edición de la fiesta de la picada y la cerveza artesanal. A dicha fiesta se calcula que la visitaron 60.000 personas, con cierre musical en ambos días. El sábado estuvieron presentes Los Auténticos Decadentes y el día domingo Los Bonnitos.

La Coordinación de Turismo de Roque Pérez a cargo de Alejandra Tessi, junto a Chacinados Caseros, se hicieron presentes en dicha fiesta, promocionando la noche de los almacenes y la fiesta de la pizza.

En la localidad de Cazón se desarrolló la Expo Vivero 2014, donde la Coordinación de Turismo junto a la Dirección de Medio Ambiente estuvieron exponiendo los parajes rurales y el vivero municipal Roque Pérez con una gran variedad de plantas.

Cabe destacar el notable trabajo de los organizadores, mejorando la labor realizada el año pasado. Con la presencia de más de 20 viveros, la llegada de artesanos de toda la provincia y diferentes espectáculos a lo largo de cada jornada; se vivió un clima festivo y familiar durante todo el fin de semana. turismo de nuestra localidad estuvo presente también junto al Vivero Municipal, promocionando ambas fiestas y los parajes rurales.